

581

LAMBOT (*Achille-Gustave-Antoine*), Officier de la Force publique (Anvers, 2.1.1875-Basoko, 17.2.1905).

Il s'était engagé au 3^e régiment de chasseurs à pied, le 15 octobre 1890, à moins de seize ans. Le 22 juin 1896, il était sous-lieutenant de réserve, quand il demanda à partir pour le Congo comme officier de la Force publique. Le 6 juillet 1896, il quittait Anvers et fit un premier terme à Boma, attaché à la personne du Commandant supérieur de la Force publique. Son terme achevé, le 16 février 1897, il rentra en congé, pour repartir le 1^{er} novembre 1899, en qualité de lieutenant. Il fit un séjour au district du Lualaba-Kasai, puis fut attaché à la zone Rubi-Uele, jusqu'à fin janvier 1903. Son troisième terme débuta en février 1904, dans la région de l'Aruwimi. Le 17 février 1905, il succombait à une hématurie, à Basoko.

Il était porteur de l'Étoile de Service.

21 août 1948.

M. Coosemans.

P. L. Lotar, *Grande Chronique de l'Uele, Mém. de l'I.R.C.B.*, 1946, p 314. — *Tribune congolaise*, 1905, n° 4. — Janssens et Oateaux, *Les Belges au Congo*.